
 
 

＜2017 年 9 月 27 日 第 249８回例会 No.53-12＞ 

『日野市クリーンセンター職場見学例会』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京日野ロータリークラブ 

 

日野市クリーンセンター到着。 

見学スタート！！ 

 

 

クリーンセンター勤務の市職員から説明を受 

けます。昔、日野市はごみの量がワーストの 

市でしたが、有料化と分別を進めて今ではベ 

スト 3 だそうです！！ 

 

運ばれたごみが集まるクレーンの操作 

 

ごみピットの中。撹拌しながらクレーン 

で少しずつ焼却炉にいれます。 

 

ごみの分別について説明。家庭内 

でもごみの分別、減量を心掛けて 

欲しいとのこと。 

 

  

可燃ごみは、焼却後、エコセメン 

トに、不燃ごみは、日の出町の山 

に埋めているが限界があるそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 出席奨励委員会より 

・事前 MU 小峯会員、松浦会員、成田会員、西山会員、清水会員、杉田会員、安島会員 

日 会員総数 (出席免除数) 出席総数 (免除者出席数) ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告（9/27） 35（3） 16（1） 事前 7（0） 10 69.70 % 

前回訂正（9/20） 35（3） 23（2） 4 + 0 8 79.41 % 

前々回訂正（9/13） 35（3） 24（2） （2）+ 1 + 1 7 82.35 % 

（発行人：会長：小島馨、幹事：田中くに子、公共イメージ会報委員長：西山尚之／制作：東京日野ＲＡＣ：金子） 

 

※本日分はなし 

ニコニコ報告 親睦委員会より 

17-18年度 ニコニコ 合計 

本日のニコニコ：       0 円  

累計    232,300 円 

ビジターフィー：        0 円  

累計      21,000 円 

 

昼食はカレーでした！！ 

 

最後に全員で集合写真。お疲れ様でした！！ 

 

日々搬入されるごみ…。平成 32 年に現在 

使っている焼却炉を停止して、今建設中の 

新しいものになる。３市（日野市・小金井 

市・国分寺市）合同のセンターになります。 

 

 

 

 

 

 

17/09/23 日野ローターアクト 

「秋の葡萄狩り例会」 

部外活動報告 

  

 

小島会長が御出席

されました。アク

トより御礼申し上

げます。 


